

15 09 2018

Bonjour,

Je viens vous exprimer **mon opposition** au projet éolien de Ker Anna pour les raisons suivantes :

- Il existe d'autres énergies renouvelables beaucoup plus intéressantes et moins destructrices de paysages.

- Nous sommes entourés d'un trop grand nombre d'éoliennes, à se demander si le vent ne souffle que par chez nous !!! En bref, vous l'aurez compris, nous sommes dans un secteur où la concentration d'éoliennes est beaucoup trop importante et déraisonnée vu tous les projets à venir.

- Pour moi, cela représente une pollution visuelle et auditive.

- Concernant la santé animale et humaine, il semblerait que plusieurs études montrent significativement leurs mauvais impacts.

- On travaille toute une vie pour acquérir un bien et l'implantation d'éoliennes va le dévaluer sans aucune compensation financière.

- Les sociétés éoliennes font des "belles promesses financières et matérielles à certains" pour diviser la population de Plumieux et des alentours, ce qui démontre un manque de transparence sur les raisons bien fondées du projet. Argent, argent, argent....

Mr CORDON Jacques -  
PLUMIEUX